

L'ÉCLAIRAGE DES RUES

Le tout premier éclairage public date de 1882 : la municipalité « achète vingt lanternes à huile végétale ou minérale pour l'éclairage public »(DCM 12 février 1882).

Il précède de peu l'éclairage électrique qui est inauguré le 21 janvier 1900. L'électricité est fournie par monsieur Jugy, propriétaire du moulin à farine, qui a installé une dynamo actionnée par la force hydraulique mettant en mouvement le moulin.

Tout au long du XXème siècle, le réseau d'éclairage électrique n'a cessé de s'intensifier et de se développer allant jusqu'à l'illumination des Pénitents en 1989 et 1991.



Potence rue Virgile Pons